

Zusätzlich beantragen wir die folgenden Projekte in den Haushaltsplan mit aufzunehmen:

1. Spielplatzkonzept
 - a. Die Spielplätze sollten ganzheitlich überprüft werden, ob sie noch bedarfsgerecht sind
 - b. Eine Arbeitsgruppe mit Elternvertreter schaffen
 - c. Spielgeräte für Jugendliche (kleine Rampe und ähnliches für Skateboard, Kickboard)
 - d. Wünsche und Standort mit JSA + Jugendlichen klären
2. Erneuerung der Beleuchtung in der Sandäckerhalle
 - a. In der Sporthalle sind noch Leuchtstoffröhren ohne Reflektoren
3. Fortführung des Radwegs von Schönaich kommend über die Löwenkreuzung Richtung Waldenbuch
4. Überarbeitung des Grünflächenkonzepts
 - a. Rasenflächen benötigen einen hohen Pflegeaufwand (20 min / qm / Jahr)
 - b. Durch die angestrebte Innenentwicklung gehen Grünflächen verloren, die ausgeglichen werden sollen
 - c. Es sollen ökologische wertvolle Grünflächen geschaffen werden, die zusätzlich weniger Pflegeaufwand benötigen zum Beispiel durch standortangepasste Staudenbepflanzung
5. Verkehrssituation Ortskern
 - a. Im Rahmen der Ortskernsanierung sollen die Bedürfnisse aller Verkehrsteilnehmer berücksichtigt werden und besonders auf Fußgänger (Schulkinder) und Radfahrer stärker eingegangen werden

Außerdem möchten wir an die bereits beschlossenen, aber noch nicht umgesetzten Anträge erinnern und deren Umsetzung anmahnen:

1. Photovoltaik auf Gemeindegebäude (Antrag 2018!)
2. Verkehrskonzept Tübinger Straße (Antrag 2019)